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Antrag zur Aufnahme eines gesonderten Tagesordnungspunktes zum Thema Windkraft 

 

 

Sehr geehrter Herr Knöfel, 

Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates, 

 

für die Gemeinderatssitzung im Juni beantragen wir einen gesonderten Tagesordnungspunkt zur 

Windkraft:  

 

Auf der Grundlage der bereits erfolgten Vorabsprachen, die einvernehmlich und in unserem Sinne 

mit Ihnen geführt wurden, bitten wir im Rahmen der Gemeinderatssitzung im Juni das Thema 

Windenergienutzung Baeyerhöhe ausführlich zu besprechen, die bestehenden Unklarheiten 

auszuräumen und die betroffenen Bürger/innen zu informieren.  

In, auf sieben Minuten begrenzten Kurz-Vorträgen sollen involvierte Planer und potentielle 

Windkraftbetreiber Stellung nehmen.  

  

1. Der Regionaler Planungsverband Oberes Elbtal/Osterzgebirge möge seine Intentionen zur 

Ausweisung und Nutzungsumfang des Gebiets Baeyerhöhe vorstellen.  

 

2. Der Bürgermeister soll die bislang beauftragten Planungen und die daraus resultierenden 

Auflagen benennen. Er soll weiter über den Stand der kommunalen Vorbereitungen eines 

Bürgerwindrades informieren. 

 

3. Das Planungsbüro Schubert soll über bislang erarbeite planerische Grundlagen und weitere 

perspektivisch noch nötige kommunale Vorgaben bzw. Planungen informieren.  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderäte-Klipphausen, Manfried Eisbein  Alte Silberstr. 28  01665 Scharfenberg 

Bürgermeister der Gemeinde Klipphausen 

Herrn Mirko Knöfel 

Talstraße 3 

01665 Klipphausen 

 

per E-Mail an: gemeindeverwaltung@klipphausen.de 

 

 

Klipphausen, 22. Apr. 2021 
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4. Die Projektentwickler, welche bereits im Bereich Baeyerhöhe Planungen durchführen bzw. 

Genehmigungsanträge gestellt haben, werden eingeladen, um ihre Absichten zur 

Anlagenerrichtung darzulegen. 

 

Beste Grüße, 

 

 

 

Manfried Eisbein Karl Sternberger i.A. Thomas Noack 

Gemeinderat  Gemeinderat  Gemeinderat 

 

 

 


